
  
 

  

  
  

Интервью руководителя следственного управления
Следственного комитета Российской Федерации по
Ульяновской области Алексея Евдокимова "Российской
газете - Южный Урал"

 

  

Глава ульяновского СК рассказал про расследование самых громких дел

В канун Дня работника следственных органов руководитель СУ СК по Ульяновской области
Алексей Евдокимов рассказал в эксклюзивном интервью «РГ» о том, как идет расследование
самых громких дел в регионе.

Недавно в поселке Ишеевка под Ульяновском произошло резонансное убийство - расстреляли
супружескую пару. В адрес следователей высказываются упреки, что работа по этому делу
(убитая женщина является родственницей известного ульяновского бизнесмена), а также
другим громким делам ведется «неспешно», результатов так и нет…
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Алексей Евдокимов: Что касается убийства супругов Логиновых, то только осмотр места
происшествия занял у следователей и криминалистов несколько часов. Проводился он с
применением всех имеющихся в нашем распоряжении криминалистических средств и с
привлечением специалистов органов внутренних дел и МЧС. Уже спустя сутки члены
следственно-оперативной группы установили, что после преступления из дома убитых пропали
значительные материальные ценности. Мы возбудили уголовное дело еще и о разбойном
нападении.

В установлении этого факта нам опять же помогли члены семьи погибших, с пониманием
отнесшиеся к нашей просьбе, несмотря на необходимость организации траурных
мероприятий. Со всеми потерпевшими мы находимся в постоянном контакте и разделяем их
недоумение, связанное с тем, что случившаяся трагедия стала фактически «разменной
монетой» в публикациях некоторых СМИ.

Да, некоторые громкие преступления, к сожалению, пока остаются нераскрытыми. Следствие
по делу об убийстве Романа Садиева (ульяновского спортсмена, помощника депутата Госдумы
Владислава Третьяка - прим. авт.), длилось более года, по нему проведено большое количество
экспертиз, допросов, обысков, следователи выезжали в командировку в другие регионы
России. Сделано все, что могло и должно быть сделано. Но пока выйти на след лиц,
причастных к убийству, не удалось. Не поступает пока никакой информации и от оперативных
служб УМВД по Ульяновской области.

Несмотря на это, мы в свою очередь провели по этому делу полную ревизию изъятых с места
убийства вещественных доказательств, с учетом обновленных возможностей
криминалистической техники проводим по ним новые исследования.

Уголовное дело об убийстве матери и жены ульяновского бизнесмена Льва Гасанова сейчас в
производстве, работа по нему не прекращалась ни на день. Совместно с полицией мы
отрабатываем все возможные версии этого жестокого преступления, не отбрасывая ни одну,
даже самую маловероятную. Неоднократно допрашивали самого Льва Шамилевича, проверяем
абсолютно все доводы и видим с его стороны полное понимание и желание конструктивно
помочь следствию.

Такая же ситуация и с делом о покушении на депутата Ульяновской городской думы Геннадия
Бударина: следственные действия продолжаются, мы проверяем все его доводы, активно
проводим оперативно-розыскные мероприятия. Следует отметить, что это дело поступило к
нам из полиции только спустя много месяцев после самого события. Естественно, это не
может не сказаться на результативности следственных действий и оперативных мероприятий.

А как продвигается расследование дела в отношении сына бывшего вице-губернатора
Ульяновской области Вильдана Зиннурова - Эдуарда, и его подельников. Когда оно будет
окончено?
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Алексей Евдокимов: Сейчас по делу проводится судебно-медицинская экспертиза. Проходит
она на территории другого субъекта, в независимом учреждении. К сожалению, в
заключениях, полученных от наших экспертов, имелись существенные противоречия, а потому
по делу невозможно было принять законное решение. Как только производство экспертизы
будет окончено и следователь даст ему соответствующую оценку, можно будет говорить о
сроках окончания расследования.

Сталкиваетесь ли вы при расследовании таких дел с так называемым «административным
ресурсом», попытками оказания давления на следствие в других формах?

Алексей Евдокимов: Нет, попыток административного давления на наших следственных
работников не было, а вот угрозы физической расправы и распространения клеветнических
сведений бывают. Наши действия в этих случаях детально регламентированы в ведомственных
нормативных актах: мы ставим в известность о поступившей угрозе центральный аппарат
Следственного комитета и принимаем в отношении следователя меры государственной
защиты.

Как в Ульяновской области обстоят дела с борьбой с коррупцией?

Алексей Евдокимов: Если говорить о количественных показателях, то они выше
прошлогодних, и это заслуга не только наша, но в значительной степени оперативных служб
других органов - Федеральной службы безопасности, органов внутренних дел. Самые громкие
последние коррупционные дела - в отношении членов организованной группы, в которую
входили сотрудники регионального управления Росреестра и БТИ, занимавшейся незаконным
оформлением земельных участков в собственность определенных лиц; уголовное дело в
отношении бывшего руководителя региональной инспекции по труду Владимира Воробьева и
бывшего замначальника УФМС по Ульяновской области Владимира Тихонова, получивших
взятку с представителей иностранных компаний за решение вопроса о трудоустройстве
иностранцев.

Фактически завершается расследование уголовного дела в отношении должностных лиц,
занимавшихся на постоянной основе незаконным сбором денег за проезд по Президентскому
мосту через Волгу большегрузного транспорта. На финишной прямой находится дело в
отношении депутата Гордумы Калмыкова, похитившего, по данным следствия, из бюджета
посредством заключения «липовых» контрактов несколько десятков миллионов рублей. Есть и
другие серьезные наработки.

Справка «РГ»

По данным регионального СУ СК, в 2015 году в Ульяновской области отмечен
незначительный рост общего количества зарегистрированных преступлений - на 0,2 процента.
Тяжких и особо тяжких преступлений при этом зарегистрировано меньше на 7 процентов. При
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незначительном сокращении в 2015 году количества убийств (с 55 до 46), повысилась их
раскрываемость: сейчас она составляет 95,7 процента против 92,6 процента в прошлом году.

В регионе работает 68 следователей. За полгода они провели более 750 выездов на место
происшествия, провели тысячи доследственных проверок. За шесть месяцев завершено более
700 уголовных дел, к ответственности привлечено свыше 650 человек.

25 Июля 2015
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